

## Weihnachtsmarkt Sechtem

Am 30.11.24 war der Sechtemer Weihnachtsmarkt. Der Weihnachtsmarkt war ab 16 Uhr auf dem Krausplatz geöffnet. Unsere Schule hatte auch einen Stand. Wir haben immer in Dreiergruppen am Stand gearbeitet. Jede Dreiergruppe hat eine halbe Stunde Dienst gemacht. Ich hatte Dienst von 16.30-17.00 Uhr. Wir haben sehr viel Geld eingenommen. Wir haben sehr viele Sachen verkauft. Hier ist eine Liste von Sachen, die wir in der Schule mit Frau Meyer und Eltern aus der Klasse gebastelt und dann verkauft haben:

- Holzkerzen
- Reflektor-Eulen
- Plätzchen
- Marmelade und Gelee
- Sterne mit elektrischen Teelichtern
- Teelichter
- Filzsterne
- Bruchschokolade
- Figuren aus Salzteig
- Eier- und Amerettolikör

An anderen Ständen gab es Mützen, Fotos, die man selber machen konnte, Stockbrot, Dosenwerfen, Getränke und noch viel mehr. Nach dem ich mit meiner Schicht fertig war, habe ich Stockbrot gegessen und ein Foto mit meiner Freundin Clara gemacht, dann habe ich noch über den Weihnachtsmarkt geguckt. Insgesamt war es ein sehr schöner Tag.

von Emilia, 4a

